

## Le retour du Roi Matthieu 1:1-25

Nous commençons une nouvelle série de sermons basée sur l'évangile de Matthieu : l'un des quatre récits de la vie, de la mort et de la résurrection de Jésus. Matthieu commence par une généalogie. Cela peut paraître étrange. Pourquoi Matthieu fait-il ce choix ? Simplement parce qu'il va nous dire qui est Jésus et d'où il vient.

**Jésus: Qui est-Il ?** Les psychologues utilisent parfois le test de la tâche d'encre. Ce test n'a ni bonnes ni mauvaises réponses. Tout ce qui compte, c'est *ce que vous voyez* dans cette tâche d'encre. Certaines personnes prennent Jésus comme une tâche d'encre : c'est *vous qui choisissez* ce qu'il est. Il n'y a ni bonnes ni mauvaises réponses.

Matthieu voit les choses tout à fait différemment. Jésus est le Christ : le Roi de Dieu. Il est également le fils de David qui régnera avec justice pour toujours. Mais Dieu a promis à Abraham une descendance qui amènerait une bénédiction mondiale. Jésus n'est pas seulement fils de David, mais aussi fils d'Abraham : l'accomplissement des promesses que Dieu fit à David et Abraham.

A l'époque de la naissance de Jésus, les promesses de Dieu devaient paraître lointaines. Le peuple attendait une délivrance. Nous ressentons aussi des choses similaires lorsque nous traversons des épreuves : nous espérons que Dieu intervienne. Matthieu nous apprend qu'Il est intervenu : le Roi promis est arrivé. Christ est la réponse à tout ce dont nous avons besoin.

**D'où vient-Il ?** Matthieu nous décrit 2000 ans d'arbre généalogique. La première partie va de Abraham à David, une époque faste. La section suivante est l'Exil, une époque de troubles. Même dans cette période de troubles amenant l'exil, Dieu était à l'oeuvre. Il oeuvre aussi pendant nos périodes de troubles, nous amenant vers Jésus. La troisième partie va des bas fonds de l'Exil au sommet de l'histoire d'Israël. Matthieu nous apprend que ce sommet, c'est Jésus.

L'arbre généalogique n'est pourtant pas très respectable ! Il ne contient pas beaucoup de "bonnes" personnes. Jésus arrive dans ce monde chaotique qui est le nôtre et s'identifie à des personnes comme nous. Ceci est particulièrement vrai à propos des quatre femmes qui sont mentionnées. Il s'agissait de païennes étrangères, et trois d'entre elles avaient connu la honte de péchés sexuels. Cela nous apprend que Christ est venu pour des gens comme nous. Joseph pensait aussi que Marie avait péché sexuellement. Il faut l'intervention d'un ange pour qu'il finisse par se résoudre à ne pas divorcer. L'attitude de Joseph nous rappelle que nous ne devons pas laisser la peur de ce que pensent les autres nous empêcher de faire ce que Dieu nous demande.

En Jésus, Dieu a fait l'alliance de Sa nature divine et de notre nature humaine. Il est entré dans notre monde pour étendre sa main vers nous. Cela devrait nous amener à le louer.

**Pourquoi est-il venu ?** Les gens s'attendaient à ce que le Messie les libère de leurs ennemis. Mais quels ennemis ? Quel est notre plus gros problème ? Matthieu nous révèle qu'il s'agit de notre péché et que Jésus vient nous en secourir. C'est le noyau de tous les problèmes.

Finalement le plus incroyable n'est pas que Jésus soit né d'une vierge, mais simplement qu'il soit né. Né pour donner sa vie. Né pour nous secourir.